

Assemblée générale de l'AS Diba Académie Bilan d'activités 2017-2018 satisfaisant

PME

Oyem/Gabon

LE centre de formation AS Diba Académie d'Oyem a tenu, dernièrement, son assemblée générale de fin de saison 2017-2018. Cette réunion a connu la présence des membres de la Ligue provinciale du Woleu-Ntem et de la direction provinciale des Sports. A cette occasion, le directeur a présenté à l'assistance un rapport d'activités détaillé, avec les bilans moral, sportif et financier.

Le bureau directeur et quelques sponsors ont jugé très satisfaisantes et encourageantes, les prouesses réalisées par ce jeune centre de formation, en trois ans d'existence seulement. Sur le plan moral, les responsables du club s'étaient fixé comme objectifs, entre autres, d'œuvrer pour le bon encadrement des jeunes talents, de poursuivre la structuration du centre en mettant en place trois catégories : minimes, cadets et juniors. Mais aussi de participer à toutes les compétitions provinciales et nationales dans lesquelles le centre serait qualifié. Ces objectifs ont été définis et orientés conformément aux observations faites par les membres du conseil d'administration du centre, et par les conclusions de l'assemblée générale de la saison 2015-2016. Le secrétaire général, Camille Tonkam Mezui Me Zue, s'est réjoui des performances réalisées par le centre dans les compétitions provinciales.

La saison sportive de l'AS Diba Académie a débuté le 18 février 2018, pour les cadets, et le 27 janvier de la même année, pour les juniors. Au terme de ces deux compétitions, les cadets ont occupé la première place



Photo : PME

Les travaux de l'assemblée générale de l'AS Diba d'Oyem se sont déroulés en présence de quelques invités et des joueurs.

au classement général avec 12 points. Quant aux juniors, ils ont terminé le championnat provincial en deuxième position, derrière Okano FC de Mitzic. Au championnat provincial de troisième division (D3), les Académiciens d'Oyem ont occupé la première place dans leur poule avec un total de 19 points. A l'issue des play-offs disputés en aller et retour, le club du président-fondateur, Arthur Ebolo Obiang, a terminé la compétition au 2e rang avec 10 points, derrière le vainqueur, Okano FC. Une deuxième place qui, en principe, devait permettre au club oyémois de représenter la province du Woleu-Ntem à la Coupe du Gabon interclubs si elle avait eu lieu.

Pour la saison écoulée, le centre de formation avait un effectif total de 75 joueurs, soit 25 par catégorie (minimes, cadets et juniors). Cette structure a mis à la disposition de l'équipe nationale cadette, les Panthères U-17, cinq de ses joueurs, pour le tournoi de détection qui s'est déroulé l'année dernière à Tchibanga. Au terme de ce regroupement, le jeune Henry Laïce Eyéne Obame a été retenu dans l'effectif final.

S'agissant du bilan financier, on notera que les

charges couvertes par le club ont été évaluées à 4 508 200 f CFA, par la trésorière générale, Liliane



Photo : PME

Joueurs, encadreurs techniques et dirigeants de l'AS Diba ainsi que les invités, à l'issue de l'AG.

Medza Me Mvono. Cet argent a été dépensé, entre autres, dans les déplacements, l'achat des équipe-

ments sportifs, la restauration, les visites médicales et les licences, ainsi que la pharmacie et les divers.

Le président fondateur de l'AS Diba Académie s'est réjoui de la bonne qualité des travaux de l'AG, tout en formulant le vœu que l'équipe monte d'un cran au cours de la prochaine saison déjà en préparation. Pour y parvenir, Arthur Ebolo Obiang a souhaité davantage d'implication et d'ardeur au travail de la part des membres du bureau directeur et des pensionnaires du club. Il n'a pas manqué de remercier tous ceux qui, de près ou de loin, participent au bon fonctionnement de la vie du jeune centre de formation.

ONDO JEAN FRANCOIS

1972 - 2018 / 46^e anniversaire

Ses qualités et ses compétences avaient attiré sur lui l'attention du **PRESIDENT LEON MBA**.
A son retour de Paris en 1958, il fit une entrée remarquée dans le **1^{er} Conseil de Gouvernement** qui devait penser, préparer et organiser l'**ACCESSION** du Gabon à l'**INDEPENDANCE**, après l'**APPEL** lancé par le **GENERAL DE GAULLE**.

Sa carrière politique va s'illustrer par la gestion rotatoire de plusieurs départements ministériels.



1958
Ministre de l'Éducation Nationale, de la jeunesse et des sports
La République Gabonaise est proclamée le 28 novembre 1960

1960
Ministre de la Défense Nationale et des Archives Nationales

1961
Ministre des affaires sociales, culturelles et scientifiques de la jeunesse, des sports

1962
Ministre d'Etat, Ministre de la justice, Garde des Sceaux.

1963
Vice-président du Gouvernement par intérim pendant six mois

1963
Ministre d'Etat, Ministre des Affaires Etrangères

1964
Inspecteur des Affaires Administratives

1966
Préfet de L'Ogooué Maritime

1968
Maire de la Commune d'Oyem

Ancien Ministre d'Etat
Ancien Maire d'Oyem
Dignitaire de la République Gabonaise

Titulaire de hautes distinctions Nationales et internationales au nombre de quatorze

1. Commandeur de la Légion d'Honneur
2. Officier des Palmes Académiques
3. Officier des Arts et Lettres
4. Officier de l'Ordre du Merite Sportif Gabonais
5. Croix du Combattant
6. Croix du Combattant Volontaire de la Résistance
7. Médaille de la France-Libre
8. Médaille Commémorative des Services Volontaires de la France-Libre
9. Chevalier de la Croix de l'Etoile Noire du Bénin
10. Commandeur de l'Ordre de l'Etoile Equatoriale
11. Commandeur de l'Etoile Africaine du Libéria
12. Officier de l'Ordre National du Tchad
13. Mérite de 2e classe de la République Malgache
14. Médaille de la Croix de la Lorraine (France)

Notabilité coutumière de premier rang, Jean François Ondo a assuré son immortalité par une progéniture nombreuse : cinq (5) femmes et vingt (20) enfants ;

2e tour aller de la coupe de la Caf

Les "Cémésiens" en route pour Casablanca



Photo : J.F. Maroia / L'Union

Les joueurs de l'AO CMS ont quitté Libreville dans la nuit d'hier pour Casablanca au Maroc.

MM

Libreville/Gabon

NONOBTANT ses soucis de trésorerie, la formation gabonaise du Centre Mbé-

rie sportif a quitté Libreville hier dans la nuit pour Casablanca (Maroc). Où Manimé et les siens vont affronter, dimanche à 17 h 00, le Raja, champion en titre. *Nous y reviendrons.*